

MARIGNANE

Une semaine pour éclaircir son avenir

Le lycée Blériot a organisé la Semaine de l'orientation pour les futurs élèves en partance pour la vie active ou en poursuite d'études. L'occasion de tracer un chemin dans le dédale des formations et comme pour mieux aider les lycéens à faire le bon choix dans leur future carrière. On fait le point.

Le passage du lycée à la vie active ou à des études supérieures constitue un moment charnière pour les jeunes titulaires d'un bac ou d'un CAP. Afin de les accompagner dans leurs choix, le lycée des métiers Blériot participait à la Semaine de l'orientation, un événement clé du projet d'établissement, visant à éclairer les élèves sur les métiers et les formations qui s'offrent à eux. Sous l'impulsion de Fabrice Mach, provi-



La Semaine de l'orientation permet au lycée Blériot de préparer ses élèves à devenir des professionnels compétents et autonomes. / PHOTO D.P.

seur du lycée, des entreprises, des établissements de formation post-bac et post-CAP ainsi que la Mission locale étaient invités à participer à l'évène-

ment. Conférences, ateliers et échanges avec des professionnels ont permis aux élèves de découvrir les nombreuses options qui leur sont accessibles,

notamment les formations en alternance et les spécificités de certains métiers techniques. "Ces rencontres permettent aux élèves de définir leur orienta-

tion. Ainsi, lorsqu'ils formulèrent leurs vœux Parcoursup en janvier, ils pourront se projeter plus sereinement dans l'avenir", souligne M. Gossi, professeur initiateur de cet événement.

Un bureau des entreprises

Depuis la rentrée 2023, le lycée Blériot a mis en place un bureau des entreprises, fruit de la réforme du lycée professionnel. Cette structure vise à renforcer l'attractivité des formations professionnelles, tout en favorisant l'insertion des jeunes dans le monde du travail. "Le but est de tisser des liens avec les entreprises locales pour offrir aux étudiants des lieux de stage de qualité et les aider à concrétiser leurs projets. Je veille également à répondre aux besoins de recrutement des entreprises partenaires", explique Émilie Dominguez, responsable de ce bureau. Comme un mentor prêt à montrer la voie.

D.P.

pu se douter que la boutade prononcée par Al Jolson dans le premier film parlant, *Le Chanteur de jazz* : "Attendez un peu, vous n'avez encore rien entendu !", allait bouleverser la carrière de Victoria et toutes celles des vedettes hollywoodiennes ? *Parlons parlons bien* est la 44^e pièce de la région, et elle se joue gratuitement en ville.

Samedi 14 décembre. 20h30. Théâtre Molière. Gratuit mais réservation. Renseignements espace Saint-Exupéry, avenue Jean-Mermoz, de 13h30 à 17h30 ou au 04 42 10 14 50. mail à espace-culturel@ville-marignane.fr

ROGNAC Croc histoires

Lectures d'histoires diverses pour les enfants de 3 à 10 ans. Samedi 21 décembre, de 11h à 12h15, à l'auditorium du Moulin des arts. **Infos : bibliotheque@mairie-rognac.fr ou 04 42 87 76 36.**